

Los días navegan al Sol
el tiempo que escapa voraz
ante el sueño de encontrarla
sentido para continuar
el trazo que lleva mi vida hacia otra realidad.

No pensé nunca en ti
sin embargo te acercaste a mi
yo olvide la ilusión
en las ramas de la perdición
pero tu brisa me calma en la soledad
y miro hacia atrás con miedo
por si ya no estás.

Ahora siento que te voy a echar siempre de menos
no puedo evitar preguntarme si vendrás
ahora sueño que mis ángeles
me guardan en sus alas de cristal
y siempre me cuidarán.

A veces me vuelvo a caer
y no consigo levantar
la senda de mi moral
heridas se hunden en un mar
el mar que sumerge los sueños
que espero conquistar.

Encontré junto a ti
la fuerza para poder seguir
me abrazó, ¡qué emoción!
la esperanza abrió mi corazón
y en tu cielo un arcoiris
me llevo al Edén
lejos de todos los miedos
que logre vencer.

Y ahora siento que te voy a echar siempre de menos
no puedo evitar preguntarme si vendrás
ahora sueño que mis ángeles
me guardan en sus alas de cristal
y siempre me cuidarán.

Tus alas serán el altar que mi camino alcanzó
hoy pude llegar donde nunca imaginaba.